

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

1921



Wien, II. - Prater, Riesenrad mit Hochschaubahn.

DAMALS UND HEUTE

RIESENRAD IM PRATER

„**VENEDIG IN WIEN**“ hieß der Platz, auf dem das 64,75 Meter hohe Riesenrad seit dem 25. Juni 1897 seine Runden dreht. Auf dem Areal gab es neben Geschäften und Restaurants auch viele Bühnen, auf denen Varieté, Konzerte, Ballett und Kabarett aufgeführt oder Ringturniere veranstaltet wurden. Im Jahr 1909 wurde neben dem Riesenrad die erste Hochschaubahn namens „American Scenic Railway“ eröffnet. Sie brannte 1944 ab und steckte auch das Riesenrad in Brand, dessen Gondeln zerstört wurden. 1947 nahm das Riesenrad seinen Betrieb wieder auf. 2016 wurden die Waggons durch originalgetreue Nachbauten mit moderner Technik ersetzt.

www.geschichtewiki.wien.at

2018

